

Düster das Herz

Von Skeru_Seven

Flucht VIII

Straßen konnten sich endlos ziehen, wenn man sie zu Fuß benutzte. Man hatte das Gefühl, kaum von der Stelle zu kommen. Jeder Kilometer erschien wie eine furchtbar weite Strecke. Jede Stadt wie ein entferntes Land oder in einer anderen Dimension. Natürlich hätten wir weiterhin Zug oder Bus fahren können, aber bei jedem Mal Schwarzfahren stieg die Chance, erwischt zu werden. Das absolute Todesurteil. Man hätte uns genauer unter die Lupe genommen und gemerkt, dass mit uns etwas nicht stimmte. Oder zumindest nicht mit mir.

Inzwischen hatte ich keinen Überblick mehr, wie viele Tage wir schon so vor uns hinlebten, immer in Bewegung ohne feste Bleibe. In wie vielen Städten wir schon gestohlen und übernachtet hatten, an wie vielen wir nur vorbeigezogen waren. Und wie viele noch kamen, stand sowieso offen.

Weiter hieß das Motto für Jones und mich, immer weiter, egal was passierte, wohin man gelangte und ob man es überhaupt wollte.

Immer nur den Straßen nach.